

Las mujeres utilizan medicamentos durante el embarazo. Sin embargo, solo un mínimo porcentaje de estos medicamentos ha sido estudiado con ellas. Esto expone a las mujeres embarazadas y a sus futuros bebés a riesgos para su salud.



¿POR QUÉ DEBEMOS HACER INVESTIGACIÓN CON MUJERES EMBARAZADAS?

1. POR LA SALUD Y BIENESTAR DE ELLAS Y SUS FUTUROS HIJOS

El embarazo provoca cambios fisiológicos que distinguen a las mujeres embarazadas del resto de las mujeres. Es necesario incluir de manera responsable a las mujeres embarazadas en la investigación para saber qué intervenciones son seguras y eficaces para ellas y sus futuros hijos, y así proteger su salud y bienestar.

2. POR UN TRATO EQUITATIVO

Las mujeres embarazadas se enferman y las mujeres enfermas se embarazan. Las mujeres tienen el mismo derecho que todas las personas a beneficiarse de los resultados de las investigaciones y acceder a medicamentos seguros y eficaces, así como a medicina basada en la evidencia durante todas las etapas del embarazo.

¿CÓMO SE PROTEGEN A LAS MUJERES EMBARAZADAS QUE PARTICIPAN EN INVESTIGACIONES?

Los comités de ética de la investigación revisan todos los estudios antes de su inicio y los monitorean hasta su fin para salvaguardar el bienestar y la seguridad de las mujeres embarazadas y sus futuros hijos.



OPS



Organización
Panamericana
de la Salud



Organización
Mundial de la Salud
OFICINA REGIONAL PARA LAS
Américas